



●わたしのモットー

弁護士がかかわることで やるべきことがクリアになるんです

ー 弁護士になられた理由を聞かせていただけませんか

当初わたしは企業の法務部に所属していて、中には結果が日経新聞に大きく掲載されるような案件も手がけていたのですが、やはり個人個人の人生に深く関わり寄り添っていく仕事の方に心ひかれ、検察官の職を経て現在は弁護士として活動しています。

ー 多く手がけていらっしゃる分野はどういった分野でしょうか

ここ数年は特に離婚や子どもの問題にしっかり取り組んでいます。かつて、凄惨なDVを受けていた方を代理人弁護士としてサポートし、



みつ やす り え
光安 理絵

ソレイユ総合法律事務所

その方が徐々にご自身を取り戻し、ご自身で人生を切り開いて幸せになつていく姿を拝見した経験が深く心に残っています。女性が相談しやすいように、キッズスペースを用意したり、オンラインや電話でのご相談にも対応しています。

ー 離婚する時に弁護士がかかわるメリットを教えてください

例えば配偶者がモラハラタイプだった場合、離婚したいと思っても、まず話し合いを対等に行うことができないことが多いです。弁護士が代理人としてかわることで、その配偶者に直接対峙せず、すべてお任せいただくことが可能になります。また、ご相談を受けながら問題を

を整理することで、お子さんのこと、金銭のことなど、何をどう進めていくのがクリアになるということもあります。相談したら依頼しなければならぬということもありませんし、まずはご相談をしていただきたいと思います。

ー いろいろ読者にメッセージをお願いします

最近遠方のお子さんの離婚問題を心配した親御さんからの相談などもあります。オンラインでお子さんも加わってお話し合いも可能です。また、協議離婚の協議書が実際に機能するかどうかの法的なチェックもしていただいた方が安心だと思います。初回相談は無料です。お一人で悩まずどうぞご相談にいらしてください。



複雑な問題や交渉ごとは、弁護士に相談するのが解決への近道。

「弁護士サーチみやぎ」では分野別で弁護士を検索できるので、あなたの悩みに合うプロが見つかります。



医療
問題

離婚・
男女問題

近隣
問題

交通
事故

悩みごとは、精神的な負担が大きいものです。

不安のない毎日を過ごせるように、法律のパートナーを探しましょう。

